

# Chiloé define sus cartas para el Regional de los JDE en balonmano y fútbol salón

Estudiantes de Achao, Quemchi y Ancud serán los representantes de la provincia en esta instancia.

Julián Gesell Viveros  
 julian.gesell@laestrellachiloe.cl

En el gimnasio Fiscal de Quinchao, se definieron este miércoles los dos equipos chilotes de balonmano para continuar con su lucha para llegar a la gran final Nacional de los Juegos Deportivos Escolares (JDE) a realizarse en octubre en la capital del país. Dos representantes que se suman a los equipos de fútbol, que el día previo abrocharon sus pasajes para la misma cita.

Se trata de los elencos del Liceo Insular de Achao, de la comuna de Quinchao en damas, y de la Escuela Mil Paisajes de Quemchi en varones, los que serán los representantes provinciales en la fase regional del *handball* que se jugará a partir del próximo miércoles

“El balonmano ha tenido un gran progreso principalmente en la provincia de Chiloé, en la que tenemos mucha participación”.

Francisco Olate

en Gimnasio Liceo de Hombres de Puerto Montt.

“El balonmano ha tenido un gran progreso principalmente en la provincia de Chiloé, en la que tenemos mucha participación, no así en las otras provincias, aquí tenemos un gran volumen de partidos y está subiendo el nivel año a año”, indicó Francisco Olate, encargado regional de los Juegos Deportivos Escolares, presente en las finales en Achao.

La definición de los representantes provinciales del balonmano, se suman a los clasificados chilotes a la instancia regional en fútbol, que se definieron el martes de esta semana en Dalcahue.

## REPRESENTANTES

Los chilotes clasificados al Regional del fútbol de salón fueron el Colegio Seminario Conciliar de Ancud en damas y el Liceo Insular de Achao en varones, ambos obtuvieron el primer lugar en la disciplina que disputaran su cupo nacional el 11 y 12 de septiembre en Osorno.

Hasta el momento ya están clasificados a la final Nacional de los JDE 2024, las tenimistas ancuditanas Emilia Villarroel y Sofía Reyes, ambas del Colegio Seminario Conciliar de Ancud, tras obtener el primer y segundo lugar regional, respectivamente.



EL LICEO INSULAR DE ACHAO LEVANTÓ LA COPA PROVINCIAL DE LOS JDE Y SERÁ EL REPRESENTANTE CHILOTE EN EL REGIONAL.



DEFINICIÓN PROVINCIAL DEL BALONMANO EN DAMAS.

Y en Ajedrez, clasificó a la instancia nacional, Pía Cárcamo Saldivia, del Liceo Bicentenario de Dalcahue que disputará las finales entre el 5 al 22 de octubre en la Región Metropolitana.

De igual forma, se está a la espera de los resultados de la disciplina en judo, que podría arrojarnos otros representantes provinciales.

## PARTICIPACIÓN

El director regional del IND, Ernesto Villarroel, sostuvo que “los Juegos Deportivos Escolares son la competencia deportiva escolar más grande del país, donde

participan más de 140.000 alumnos y alumnas, que comienzan a medir su nivel competitivo desde la fase comunal, avanzando a los provinciales y regionales y en el caso de los sub 14, los campeones llegarán a la gran final Nacional que se efectuará en el mes de octubre en la Región Metropolitana”.

Los Juegos Deportivos Escolares son convocados por el Ministerio del Deporte por medio del Instituto Nacional de Deportes, en conjunto con el Ministerio de Educación y buscan promover el desarrollo del deporte escolar.

**Super Oportunidades**

LAS MEJORES ARENAS SANITARIAS PARA TU GATO

**COVEPA**  
 la mejor solución

Ancud - Castro - Quellón [www.covepa.cl](http://www.covepa.cl)